

## KATA PENGANTAR

*Salam Sejahtera*

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena hanya berkat, rahmat, hidayah, dan karunia-Nya penulis berhasil menyelesaikan Naskah Skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi yang berjudul:

**“WANPRETASI DALAM PERJANJIAN PENGAMBILALIHAN SAHAM (STUDI KASUS PUTUSAN NOMOR: 52/PDT.G/2020/PN.JKT.PST)”**.

Penyusunan skripsi ini, bukan tanpa hambatan, namun berkat usaha dan doa akhirnya penulis berhasil menyelesaikannya. Dalam penyusunan skripsi ini, tentu terdapat banyak pihak yang turut serta membantu sehingga dapat terselesaikan tepat pada waktunya. Semuanya itu berkat bimbingan, arahan, dan kasih sayang dari orang-orang yang amat sangat terpelajar. Untuk itu, Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis, yang selalu memberikan semangat, motivasi, nasihat yang membangun kepada Penulis, selalu memberikan dukungan, doa, dan kasih sayangnya selama proses penulisan skripsi oleh penulis, yang tidak lelah untuk selalu mendampingi penulis di setiap langkah yang akan dilalui, yang memberikan segala sarana dan prasarana yang menunjang bagi Penulis untuk dapat mengenyam bangku kuliah dengan baik dari awal hingga akhir. Bapak dan Ibu, terimakasih banyak untuk segala sesuatu yang telah diberikan;
2. Adik bungsu tercinta, dede Athar terimakasih telah menemani serta mewarnai hari-hari Penulis sejak pertama di Jakarta untuk berkuliah, hingga sampai pada waktunya Penulis akan menyelesaikan perkuliahan ini;
3. Ibu Nurhayani, S.H., M.H., selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan, masukan, dan motivasi serta waktunya untuk perbaikan kepada Penulis dalam menyusun skripsi ini, yang dengan sabar, ramah, baik, dan telaten membimbing dan membantu Penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini;
4. Para Dosen Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul yang telah memberikan ilmu, inspirasi, dan motivasi kepada Penulis selama berkuliah di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul. Terimakasih banyak Bapak dan Ibu Dosen yang Penulis Hormati, terimakasih atas jasa-jasa Bapak dan Ibu Dosen selama Penulis kuliah;
5. Staff Akademik dan Administrasi Universitas Esa Unggul yang telah membantu Penulis dalam proses penyelesaian tugas akhir ini;
6. Mbah Dewi Rukmini, terimakasih atas jasa-jasanya yang telah merawat, mendidik, dan selalu menyayangi Penulis dari bayi, hingga bersekolah TK, SD, SMP, dan SMA. Terimakasih atas 17 tahun yang berkesan di tanah kelahiran Penulis, Banyudono, Boyolali. Terimakasih untuk selalu memberikan doa serta dukungan kepada Penulis selama Penulis berkuliah di

Jakarta, hingga akhirnya Penulis sebagai cucu pertama Mbah dapat menyanggah gelar Sarjana Hukum;

7. Keluarga dan Saudara baik yang berada di Jakarta maupun di Boyolali, terimakasih sudah menjadi *support system* juga bagi Penulis selama mengenyam bangku kuliah, terimakasih atas segala doa dan dukungannya kepada Penulis selama ini;
8. Sahabat-sahabat Penulis yang telah bersama-sama berjuang dari Semester 1 hingga Semester 8 ini, Ka Ita, Fiddia, Vivi, dan juga Lucki. Terimakasih atas perjuangan dan kerjasamanya selama 4 tahun terakhir di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul, hingga pada akhirnya dapat menyelesaikan perkuliahan ini bersama-sama juga. Kalian yang terbaik, selamat dan sukses untuk kedepannya. Mari bertemu kembali dengan dalam keadaan yang lebih baik, yang lebih sukses dengan profesi impian kalian masing-masing;
9. Sahabat-sahabat SMP Penulis yang berada di Kabupaten Boyolali, Tyara, Tata, dan Mila. Terimakasih selama ini selalu memberikan doa dan dukungan kepada Penulis, berkat kalian juga Penulis bisa sampai di titik ini, meskipun sudah berbeda Provinsi dan memutuskan untuk jalannya masing-masing, tetap saling support satu sama lain. Semangat menyelesaikan Kuliah, semangat untuk yang bekerja. Sampai ketemu lagi di Boyolali dengan segala cerita indah masing-masing dan semoga persahabatan ini tetap terus terjaga;
10. Teman-teman Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul angkatan 2017, yang telah memberikan kesan kebersamaan pada proses pembelajaran selama 4 tahun terakhir di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul. Salam sukses untuk kalian semua;
11. Serta semua pihak yang tidak dapat Penulis sebutkan satu persatu yang sangat berjasa bagi Penulis, yang telah membantu penulis selama menempuh studi di Fakultas Hukum Universitas Esa Unggul serta dalam melakukan penulisan skripsi ini dari awal hingga terselesaikannya skripsi ini.

Penulis menyadari skripsi ini masih memiliki kekurangan dalam berbagai aspek, oleh karenanya Penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya dan maklum adanya. Penulis sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun untuk Penulis agar dapat lebih baik lagi kedepannya.

Jakarta, 5 Maret 2021

Penulis

**(CITRA ASRI YULIANTI)**